
学 校 だ よ り 

実力テストに集中 

 
 台風のために延期された実力テストが３日

（火）に実施されました。延期されたことで、子

どもたちにとっては学習する時間が多く取れた

のではないかと思うのですが、ご家庭での様子

はいかがだったでしょうか。１日に５時間のテ

ストでしたので、疲れたのではないかと思いま

すが、テスト中はみんな、真剣な表情で、集中し

て取り組んでいたように思います。これから、テ

ストの採点を先生方が行い、各教科の授業の中

で返却します。しっかりと復習を行い、誤答の問

いに関しては、類似の問題に挑戦するようにし

てほしいと思います。させられる学習でなく、自

ら目標に向けて主体的に取り組む学習を行って

ほしいものです。 

未来の社会で活 

躍する子どもたち 

にはそのような力 

を身につけること 

が望まれています。 

 

    学校教育目標：感性豊かで、主体的に行動する生徒の育成       令和６年 ９月 ５日 

    重点目標：未来の社会で活躍すために必要な夢元の力の育成       

                                         長崎市立大浦中学校 

                         No.４        文責 校長 岩下 俊明 

 

2学期に向けての決意          

 9 月 2日（月）の始業式において、各学年の代表 

生徒が２学期に向けての決意を発表しました。 

発表された内容について紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学級委員の 3名から、それぞれの学年ならではの 

目標が述べられました。3 年生からは最上級生とし 

て１、２年生をリードするような発言も聞かれまし 

た。  「2 学期 わたしたちは 伸びる」                                                                                                                                     

台風が過ぎ去り、秋の気配が感じられるよ

うになってきたと思っていたのですが、学校

が始まった９月２日（月）は、また元の暑さに

戻ったように感じました。特に、昼間はまだま

だ真夏の暑さが感じられます。夏休み中に外

での活動をあまりしていない子どもたちもい

ると思います。熱中症にならないように学校

でも気をつけていきますが、自己管理ができ

るように、ご家庭でもお子様と一緒に予防に

ついてお話しください。  

○健康観察を行い、自分の健康管理を行おう 

○水分補給を行おう 

○気象情報、熱中症計等の情報に目を向けよう 

１年生  

・学習面では、2学期テストの成績をアップさせ

るために、教科の課題を克服する自主学習を頑

張りたい。 

 ・駅伝の練習をがんばりたい。走るフォームや呼

吸法を意識した走りができるようにしていき

たい。そして大浦中の成績アップにつなげた

い。 

 ・学級委員はたいへんな役割だけどやりがいがあ

ると思うので頑張りたい。責任をもって、みん

なをまとめていきたいと思う。 

 

２年生  

 ・学習面では、授業に集中して、進路を意識した

学習を行うようにしていきたい。 

 ・学級委員としてクラスの雰囲気をよくしていき

たい。 

 ・修学旅行では、最高の思い出が作れるようにし

ていきたい 

  

３年生  

・将来に関わってくる志望校への合格を目指し 

て勉強、面接の練習を頑張りたい。 

 ・学級の遅刻者を減らしていきたい。 

  高校生活や就職してからの生活に影響を及ぼ

すことがないようにする。 

 ・学習、遅刻者については、１，２年生と一緒に

がんばりたい。 

熱 中 症 に 注 意 ! 

 


